

Starker Auftritt von Dirk und Jens bei den Bezirksmeisterschaften

Sonntag, 24. November 2019 um 16:55 Uhr

Am vergangenen Wochenende fanden die diesjährigen Bezirksmeisterschaften statt. Dirk wurde ja bekanntlich sowohl im Doppel als auch im Einzel Kreismeister der AK 40 und Jens belegte im Einzel den 3. Platz und wurde im Doppel Vizekreismeister. Durch diese starke Leistung qualifizierten sich Beide für die Bezirksmeisterschaft am vergangenen Wochenende. Und dafür, was die Jungs da ablieferten, kann man nur den Hut ziehen. Dirk konnte nahtlos an seinen Erfolg bei den Kreismeisterschaften anknüpfen und wurde in der AK 40 wiederum im Einzel und im Doppel Bezirksmeister!!! Sensationell! Jens wurde in den Gruppenspielen Erster, musste sich in der KO-Runde dann aber geschlagen geben. Allerdings gelang ihm im Doppel der Turniersieg und auch er kann stolz den Titel des Bezirksmeisters tragen. Dirk (der verrückte Wessi) meldete sich noch für das Turnier der Herren am Sonntag an und konnte dort, körperlich völlig platt, mit einem 3. Platz in Doppel den nächsten Erfolg feiern. Glückwunsch an die Titelträger. Ihr habt den SVG wahrlich gut vertreten!